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Abstract (en)
The buckle is fastened to the flexible band and has a pivoted spring-loaded clamp part. The buckle part (11) and preferably also the clamp part (30),
are manufactured from a plastics component. The spring element (20) is part of the buckle part. The buckle has two parallel legs (11'), connected at
the ends by a crossbar (13), a fixed part (15), and a wall (14) between them. The spring element is a spiral spring, projecting from the wall. It applies
a force to the clamp part, which is born pivoted about a shaft (18) between the buckle legs, so that the front edge (33) of the clamp part engages on
a support surface (17) of the fixed part.

Abstract (de)
Ein Schnallenverschluss (10) zum Verbinden eines Bandes (12) hat einen Schnallenkörper (11), an dem das Band (12) am einen Ende befestigt
ist und in dem ein schwenkbarer Klemmteil (30) gelagert ist. Letzterer ist von einem Federorgan (20) an einen Festteil (15) im Schnallenkörper
(11) angedrückt und durch Handdruck von diesem wegschwenkbar, so dass zwischen diesen eine das Band (12) mit seinem anderen Ende
(12') aufnehmende Öffnung (36) gebildet ist. Der Schnallenkörper (11) und vorzugsweise auch der Klemmteil (30) sind aus jeweils einem
Kunststoffteil gefertigt, und das Federorgan (20) ist Bestandteil des aus einem Kunststoffteil erzeugten Schnallenkörpers, wodurch sich dieser
Schnallenverschluss sehr einfach und kostengünstig herstellen lässt. <IMAGE>
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